

# Intervention Erick Granier Conseiller Municipal de Capestang

Conseil du 11 Septembre 2018

Mr le Maire, mes chers Collègues,

Je vous remercie de bien vouloir m'entendre à mon tour.  
Comme j'en avais fait la demande lors du Conseil du 26 Juin,  
je viens vous faire part, pour qu'elles restent aussi dans les annales municipales,  
de mes réflexions sur l'intervention de Jacques Maurand sur le sujet  
de la Commune Nouvelle entre Poilhes et Capestang.

Le sujet était Historique, et il eut, peut être demandé, comme une évidence soulevée à  
plusieurs reprises en réunion publique, encore plus de réflexions et plus d'analyses dans  
le détail, aux regards des éventuelles incohérences de l'Etat .

Je n'ai jamais douté de votre investissement, ni même de votre travail bien ciblé,  
pour cette fois défaillant.

Dans son intervention, Jacques parle de dérives dangereuses, et je le rejoins  
dans son analyse

Je souhaite de tout cœur , comme vous tous,  
comme les contestataires, comme les hurleurs, qui nous tiennent en éveil,

que Capestang s'épanouisse dans TOUS les domaines de ses compétences,  
dans le respect de sa population et pour les générations futures, qu'on ne saurait  
traiter de béotiens (grotesques, sans cultures), dépourvus des savoirs d'une élite  
suffisante.

que l'Etat et/ou l'Europe, quel que soit leurs raisons politiques, à l'exclusion des  
diaboliques courants fascistes et autres totalitaires, garantissent , sans les subir  
injustement, les droits et les devoirs de ses Citoyens dans une harmonie sociale et  
démocratique, sans nous prendre en Otages.

Nous avons eu,  
entre les premières créations d'EPCI et plus tard leur fusions,  
entre les regroupements de Cantons,  
entre les unifications de Régions  
entre ceux qui restent encore dans les cartons,  
des exemples arbitraires d'autoritarismes, sans qu'AUCUN d'entre nous n'ai  
pu faire entendre ses choix pourtant cohérents et insistants !...

Je n'ai pas pour habitude de baisser les bras, c'est pourquoi, moi aussi, fier et fidèle à  
mes convictions, sans langue de bois en chaine massif, je resterai attentif et vigilant pour  
analyser, commenter, diffuser, comme un bon Conseiller sans pouvoir, les projets, les  
actions, les décisions, faites ou à venir, d'ou qu'ils ou qu'elles viennent.

Capestanaises, Capestanais, comptez sur ma bienveillance.

PS : Je tiens à préciser que c'est une analyse et un travail personnel, ne voulant pas  
mettre dans l'embarras certains de mes colistiers dans leur droit de réserve